

Medium: meinbezirk.at

Datum: 12.12.2016

## Traditionelles Christbaumtauchen zum Gedenken an Verunglückte

*ST. KANZIAN. Im Gedenken an jene die bei Badeunfällen ums Leben gekommen sind, findet am Sonntag, dem 18. Dezember das traditionelle Christbaumtauchen statt.*

Nach einer Gesangseinlage des MGV Klopeiner See und des Kinderchors der Volksschule St. Kanzian folgt eine kurze Gedenkmesse. Im Anschluss wird der Christbaum gesegnet. Der Baum wird von Tauchern der Wasserrettung und Feuerwehr in drei Meter Tiefe im See aufgestellt. Für das leibliche Wohl sorgt die Wasserrettung Klopein mit einem Glühwein- und Teestand. Beginn ist um 16.30 Uhr beim Campingbad Nord.

